
 

教育委員会７月定例会 会議録 

 

 

  １ 開催日時    令和４年 ７月 ５日（火） 午後１時から午後２時10分 

 

  ２ 場  所    教育委員会室 

 

  ３ 出席委員    教  育  長   丸 山  陽 一 

            同職務代理者   近 藤    守 

            委    員   倉 石  和 明 

            委    員   塚 田  まゆり 

            委    員   茅 野  理 恵 

 

  ４ 説明のために会議に出席した者 

            教 育 次 長   藤 澤  勝 彦 

            教 育 次 長   勝 野    学 

            参 事 兼 

            学校教育課長  

            総 務 課 長 

            保健給食課長   丸 山  英 樹 

            家 庭 ・ 地 域 学 び の 課 長   野 池  達 朗 

            文化財課長   前 島    卓 

            学校支援官   酒 井  好 和 

主 幹 兼 

総務課長補佐    

 

  ５ 書  記    総 務 課 

庶務担当主査 

北 島  克 彦 

 

児 島  真 季 

  

上 石  秀 明 

 

石 坂  陽 子 
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 丸山教育長が開会を宣した。 

 

＜教育長あいさつ＞ 

 今月１日に、市内の中学校において教諭による女子生徒への暴力行為が発生してしまった。

暴力行為はいかなる理由があろうとも、決してあってはならないことであり、被害に遭われた

生徒をはじめ、子どもたち、保護者の皆様各位に心よりお詫びを申し上げたい。被害生徒の１

日も早い回復を願うとともに、当該生徒をはじめとする子どもたちの心のケアを最優先に考え、

全力を挙げて再発防止に取り組んでいきたいと考えている。 

 令和４年度の安全功労者内閣総理大臣表彰に、長野市立信里小学校が被表彰者として選定さ

れ、今月１日に首相官邸で執り行われた表彰式で、松野官房長官より表彰状と盾をいただいた。

信里小学校は昭和55年から平成25年までの33年間、地域消防団との連携による防火・防犯ポス

ターの展示会や防火・防犯学習をずっと続けてきたということである。平成26年からは、長野

県学校防災アドバイザーの指導のもと、子どもたちの防災マップ作りや、地域住民と連携した

防災教室を始めたほか、児童、保護者においては、東日本大震災の避難所の様子を知り、疑似

体験をしたり、自助公助を考えたりするなどの防災教育を毎年計画し実践してきた。信里には

土砂災害の危険地域が複数あることから、児童、保護者、地域住民が危機意識を持って危機対

応を推進してきたことが、今回の内閣総理大臣表彰につながったのではないかと思う。 

 

＜協議事項＞ 

 協議１号「令和３年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の実施につい

て」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  北島総務課長が説明した。 

  ・令和３年度に重点事業として取り組んだ主な事務事業について点検・評価を行った。 

  所属ごとに所管課長から説明した。 

   ・学識経験者３名の意見を聴取した上で、８月定例会にて最終案を提出し、９月議会に報

告、公表する予定である。 

    

  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 

 

 協議２号「長野市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規則（案）

について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  上石参事兼学校教育課長が説明した。 

  ・令和４年８月に予定されている、長野駅周辺第二土地区画整理事業の換地処分による、

町の区域の画定に伴い、通学区域の変更はないが、町名等を改めるため、規則の一部改

正を行うもの。 

   

  委 員 子どもの通学区域、学校の変更はないということか。 

  上石参事兼学校教育課長 

      そうしたことがないよう画定した。また、転校の必要がないように今回規則の一

部を改正するものである。 

   

  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 
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 協議３号「長野市立公民館運営審議会委員の委嘱について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  野池家庭・地域学びの課長が説明した。 

  ・社会教育関係者に欠員が生じたため、新たに１名を委嘱するもの。 

 

＜一般行政報告＞ 

 報告１号「市議会６月定例会で議論された主な政策課題等について」 

 報告２号「教育費補正予算について」 

  これら２つについて関連のある事柄であるため、丸山教育長が合わせて事務局に説明を求

めた。 

  藤澤教育次長が説明した。 

報告１号「市議会６月定例会で議論された主な政策課題等について」 

主なものを中心に説明した。 

 ・ＧＩＧＡスクール構想における通信環境の整備状況と端末の活用推進計画について 

 ・中学校の部活動の地域移行について 

 ・新しい水泳学習について 

 ・子ども（在留外国人）の日本語指導の充実について 

 ・学校給食費について 

 ・城山公民館等の今後の在り方について 

 ・コロナ禍における学校行事の公平性について 

 ・スクールソーシャルワーカーについて 

 ・博物館について（施設の統廃合、展示内容） 

 

 報告２号「教育費補正予算について」 

  ・債務負担行為補正として計上した松代城跡太鼓門前橋外整備事業費は、ウッドショック

による木材単価高騰のため、限度額を当初予算の額から変更したもの。 

  ・地方債補正については、吉田公民館多目的ホール空調設備更新工事のための市債の限度

額を変更したもの。 

 

 報告３号「工事請負契約の締結について（鍋屋田小学校屋内運動場長寿命化改修建築工事）」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  北島総務課長が説明した。 

  ・議案第53号として６月議会に提出し、６月24日に可決されたもの。 

  ・昭和50年に建築された体育館を全面改修するもの。 

 

 報告４号「職員の人事異動について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  藤澤教育次長が説明した。 

 

 報告５号「長野市おひざで絵本事業絵本選定委員会委員の委嘱について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  野池家庭・地域学びの課長が説明した。 

   

 報告６号「史跡松代城跡整備専門家会議委員等の選任について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 
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  前島文化財課長が説明した。 

   

＜その他＞ 

○教育委員会の主催、共催及び後援事業について（北島総務課長） 

 主催事業１件、共催事業４件、後援事業33件（賞状交付０件） 

 

  次回以降の日程確認（北島総務課長） 

   ８月定例会 ８月３日（水）午後２時30分から 教育委員会室 

   ９月定例会 ８月31日（水）午後３時から   教育委員会室 

 

 

丸山教育長が閉会を宣した。 
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令和  年  月  日 

 

 

     会議録署名委員 

 

 

         教育長 

 

 

 

         同職務代理者 

 

 

 

         教育委員 

 

 

 

         教育委員 

 

 

 

         教育委員 

 


